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Depuis que la municipalité 
a fait l’achat d’un système 
de réfrigération artificielle 
il y a cinq ans, l’aréna 
Sogetel du Centre  
Martin-Brodeur roule à 
fond de train. Les heures 
de glace disponibles se font 
rares, si bien qu’il serait 
impensable d’accueillir de 
nouvelles ligues. 
Jusqu’en 2011, la glace était faite de façon 
-naturelle à l’intérieur de l’aréna. Avec les hivers 
que nous connaissons maintenant, les saisons 
s’écourtaient de plus en plus. C’est ainsi que 
l’idée de se munir d’un système de réfrigération 
artificielle a fait surface, pour prolonger la saison 
des joueurs de hockey de la région. 

L’investissement a porté ses fruits puisque les 
activités à l’intérieur de l’aréna Sogetel débutent 
maintenant dès la mi-septembre et se terminent 
seulement à la mi-avril, explique le président des 
Loisirs de Saint-Liboire, Luc Caouette. « Nos 

-utilisateurs sont satisfaits de la longévité de la 
saison, mais aussi de la qualité de la glace que 
nous avons », lance-t-il. 

Avec l’arrivée du complexe privé Isatis à 
Saint-Hyacinthe à l’été 2014, et la hausse des 
tarifs qui venait avec si on les compare aux 
heures de glace dans les arénas publics, plusieurs 
ligues maskoutaines ont évalué la possibilité de 
poursuivre leurs activités du côté de Saint-

Liboire. Mais l’aréna Sogetel affichait déjà 
complet. 

« On a eu beaucoup de demandes. La  
clientèle adulte n’était pas d’accord avec la  
décision de la Ville de Saint-Hyacinthe de se 
tourner vers le privé, mais on ne pouvait pas satis-
faire tout le monde, soutient M. Caouette. Toutes 
nos plages horaires étaient déjà pleines. C’était 
impossible pour nous d’accueillir d’autres ligues. » 

Malgré tout, certains joueurs adultes ont 
réussi à se greffer à une équipe dont les activités 
se déroulaient déjà à Saint-Liboire. « Quelques 
joueurs sont partis de leur ligue à Saint-
Hyacinthe pour en joindre une ici », poursuit  
M. Caouette. 

La fermeture de l’aréna C.-A.-Gauvin 
(converti depuis en complexe multisports) et du 
Pavillon de la jeunesse à la suite de l’arrivée 
d’Isatis en sol maskoutain a laissé d’autres traces 
à l’aréna Sogetel. Les Loisirs ont notamment fait 
l’acquisition du tableau indicateur du Stade  
C.A.-Gauvin et d’une resurfaceuse. 

La vache à lait des Loisirs 
La popularité de l’aréna Sogetel a permis de 
belles retombées dans la communauté liboiroise 
au fil des années, menant à de nouveaux 
 investissements. « L’aréna est une belle vache à 
lait pour les Loisirs, image le président. Ce sont 
de gros revenus pour nous. » 

Grâce à l’argent récolté, la municipalité a 
pu construire il y a deux ans une surface de 
dek hockey, qui se transforme en glace 
 naturelle durant l’hiver, en plus d’installer un 
nouveau système d’éclairage DEL dans 
l’aréna  récemment. Un terrain de volleyball de 
plage a aussi été aménagé sur le terrain des 
loisirs. �Å
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L’aréna Sogetel,  à fond de train

L’achalandage à l’aréna Sogetel est à son maximum depuis qu’un système de réfrigération artificielle y a été installé il 
y a cinq ans. Photo François Larivière | Le Courrier ©


